

Bericht Jugendfeuerwehr für das Jahr 2019

Im Jahr 2019 zählte Villmar 21 Kinder und Jugendliche in der Jugendfeuerwehr.
Diese teilten sich in 10 Mädchen und 11 Jungen.

Die geleisteten Stunden teilen sich auf in 27,5h Feuerwehr technische Ausbildung, 18,5h allgemeine Jugendarbeit und 4 Tage Zeltlager.

Wie gewohnt wurde das Jahr mit dem Einsammeln der Weihnachtsbäume begonnen.
In den kalten Wintermonaten wurde die Zeit für Spieleabende und theoretische Ausbildung genutzt, unter anderem war hier auch eine FwDv 3 Einheit mit der Einsatzabteilung dabei.
Sobald das Wetter besser wurde, ging es zu den Übungen wieder nach Draußen.
Über das Christi Himmelfahrt Wochenende ging es nach Niederneisen. Dort fand außerhalb des Landkreises das Kreisjugendfeuerwehr Zeltlager statt.
Im Sommer nahmen 4 Jungs der Jugendfeuerwehr Villmar mit der Gemeindefeuerwehr an der Leistungssperre in Weilmünster erfolgreich teil.
Das Jahr ließen wir wieder mit gemeinsamen Plätzchenbacken und unserer Weihnachtsfeier ausklingen.

Das Jahr 2020 hat auch die Jugendfeuerwehr hart getroffen und so konnten wir 5 Monate keine Übungen machen. Mittlerweile sind wir mit Hygienekonzept wieder jeden Donnerstag tätig.

Abschließend möchte ich mich noch bei meinem Stellvertreter Matthias Behrla und unserem Betreuer Sedrik Faber bedanken.

Bleibt gesund!

Alexander Ansorge
Jugendfeuerwehrwart Villmar